

FAIRE AVANCER LA RÉCONCILIATION : UNE PRÉSENTATION SPÉCIALE DE L'HONORABLE MURRAY SINCLAIR

Publié le 25 novembre, 2021

Catégories: [Perspectives](#), [Événements](#), [Webinaires](#)

Vous pouvez maintenant visionner l'enregistrement de la session [ici](#).

« La vérité est dure. La réconciliation est plus dure encore. » — L'honorable Murray Sinclair

En décembre 2015, la Commission de vérité et réconciliation (CVR) du Canada a publié son rapport en 6 volumes, qui comprenait « 94 appels à l'action » (et recommandations) pour faciliter la réconciliation entre les Canadiens et les peuples Autochtones. Depuis, de nombreuses conversations ont eu lieu sur ce que les Canadiens peuvent et devraient faire pour répondre à ces appels à l'action.

Joignez-vous à nous pour un événement spécial le **mercredi 8 décembre de 12 h 30 à 13 h 30, heure de l'Est**, dans le cadre duquel **[l'honorable Murray Sinclair](#)**, premier juge Autochtone de la magistrature du Manitoba, ancien sénateur canadien et ancien président de la CVR, parlera du rapport de la CVR, de ce qu'il faut pour parvenir à la réconciliation et du rôle que les membres de la profession juridique et du monde des affaires peuvent jouer pour faciliter la réconciliation.

Ce webinaire est admissible à 1 h d'EDI en Ontario, à 1 h d'éthique ou de gestion de la pratique en Colombie-Britannique et à 1 h de FPC au Québec.

Date et heure

Le mercredi 8 décembre 2021

De 12 h 30 à 13 h 30 HE

Veillez prendre note que ce webinaire se déroulera en anglais.

Pour plus d'information, veuillez communiquer avec l'équipe des événements à events@mcmillan.ca.